

... ¿Qué te parece que el campus crezca en el centro urbano?

El consejero de Educación, Marcial Marín, dejó claro que el Gobierno regional no pondrá un euro al proyecto faraónico de la UAH y del anterior gobierno socialista y que contemplaba la construcción de un campus en el Polígono el Ruiseñor. ¿Crees que es mejor que la UAH crezca en la ciudad? Entra y opina a través del Twitter @dhenaresweb y @dguadaweb y del Facebook.

# Guadalajara mantendrá todas sus titulaciones universitarias

## Marín tumba definitivamente un campus en el polígono Ruiseñor

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

yolandabernad@dhenares.es  
Twitter: @dhenaresweb / @dguadaweb

En una convocatoria de urgencia, el rector de la Universidad de Alcalá de Henares, Fernando Galván, acudió a la llamada del consejero de Educación, Marcial Marín, para firmar un protocolo de financiación que "garantiza la viabilidad de los estudios universitarios en Guadalajara". En su comparecencia ante la prensa, Marín defendió la idoneidad de emplear edificios próximos a la Escuela de Magisterio para ampliar la oferta universitaria, tumbando definitivamente la polémica construcción del campus a las afueras, en el polígono el Ruiseñor.

Tres anuncios en uno. La visita del consejero Marín a Guadalajara dejó buenas nuevas para la ciudad. La primera de ellas, en forma de dinero (en concreto, 9,5 millones de euros), una inyección que "viene a regularizar una situación que el Gobierno socialista no quiso y a garantizar los diez grados universitarios en Guadalajara", entre ellos, los de Comunicación Audiovisual y Lenguas Extranjeras.

El segundo anuncio tumbó definitivamente uno de los proyectos más polémicos de la UAH, comandada por Fernando Galván, y del anterior gobierno regional de Barreda: el campus del Ruiseñor. Marín echó por tierra las ansias expansionistas de la Cisneriana en Guadalajara y defendió la planificación de un "campus con cabeza", uno que pa-



De izda. a dcha., el consejero Marcial Marín y el rector Fernando Galván

### EL ACENTO

## El campus fallido

El polígono El Ruiseñor de Guadalajara no albergará ninguna ciudad universitaria. Los 100 millones de euros prometidos por el anterior Gobierno de Barreda para llevar a cabo este proyecto se esfumaron tan pronto como el PSOE perdió las elecciones. Por eso el anuncio del consejero de Educación, Marcial Marín, de potenciar la universidad en pleno centro urbano alegró el corazón del alcalde, Antonio Román, que siempre ha defendido la alternativa de potenciar un campus urbano, y no en el extrarradio.

saría por el aprovechamiento de "edificios próximos a Magisterio, incluido el modular que ahora alberga las titulaciones de Comunicación Audiovisual y Lenguas Extranjeras", apuntó Marín.

El tercer anuncio que soltó el consejero, más inconcluso que el segundo, se refirió a la intención del gobierno regional por materializar la construcción del Parque Científico y Tecnológico del Ruiseñor, en estos momentos, supeditado a la financiación procedente del Ministerio de Ciencia e Innovación.

La anécdota de la jornada la protagonizó la decana de la Facultad de Filosofía y Letras, María Luisa Juárez, quien, tras la firma preguntó en voz alta: "¿Y ya está? ¿Para eso nos han convocado? Los detalles se los ofrecieron a puerta cerrada."

Opine la noticia en... www.dhenares.es

### +noticias

#### Aniversario. Cien años de Rufino Blanco, en imágenes

El colegio Rufino Blanco de Guadalajara celebra su centenario con una exposición fotográfica retrospectiva de su historia y un acto abierto a toda la comunidad educativa. La exposición se inauguró ayer jueves, con la actuación musical de dos alumnas del conservatorio. La comunidad educativa ha apelado a la colaboración ciudadana para recopilar fotos antiguas del centro educativo y componer la exposición.

#### Galardón. Guadalajara, ciudad digital de Google

El Ayuntamiento de Guadalajara recibe hoy el Premio Google Ciudad Digital, con la asistencia de Covadonga Soto, responsable de marketing para pymes de Google España. Se trata de una iniciativa de la multinacional que premia, dentro de cada comunidad autónoma, a la ciudad cuyas pymes están haciendo un uso más intensivo de Internet y de herramientas de Google para potenciar sus actividades y servicios en la web.

#### Pleno. Debatirá cambios de las ordenanzas fiscales

El próximo viernes, 29 de junio, el Ayuntamiento celebrará uno de sus plenos más farragosos, al debatir la propuesta de modificación de diversas ordenanzas fiscales. Entre ellas, la de Bienes Inmuebles Rústicos y Urbanos (el tipo será del 0,63% frente al 0,66% actual); los umbrales de valor catastral para solares sin edificar y los inmuebles de uso comercial, entre otros.

#### Selectividad. El 89% de los alumnos superó la prueba

Buena noticia para la mayoría de estudiantes que se presentaron a la Prueba de Acceso a la Universidad en la convocatoria de junio. En total se matricularon 3.065 alumnos para realizar los exámenes, de los cuales se presentaron finalmente 3.056. De ellos, 2.716 resultaron aptos tras la corrección. En el Campus de Guadalajara, se presentaron 859 de los 861 alumnos matriculados, de los cuales, 771 superaron el examen (89,75%) y 88 resultaron no aptos.

DECENAS DE PERSONAS SALIERON A LA CALLE PARA PROTESTAR POR LA REFORMA LABORAL

## Los sindicatos piden rectificaciones

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es

Varias decenas de personas acudieron el miércoles a la llamada de CC.OO. y UGT para protestar por la reforma laboral y las medidas de ajuste que están adoptando los gobiernos central y autonómico. Guadalajara se sumaba así a la convocatoria a nivel nacional que se repetía en varias ciudades españolas. Con el lema 'No te calles. Defiende tus

derechos', la manifestación, más descafeinada que en otras ocasiones, partió con retraso del Palacio del Infantado y concluyó en el Paseo Fernández Iparraquirre. "Estamos aquí para pedir la rectificación al Gobierno nacional, regional y a los gobiernos locales", advirtió David Pinillos, de CC.OO. Para el secretario general de UGT, José María Rey, "los trabajadores de Guadalajara queremos pan, dignidad y empleo".



Momento de la manifestación

CARLOS LOZANO